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ПЛАН   ГРЕХ    ЛЕГ

10-й ПЯТИ ЛЕГКИ —

К ДНЮ.КОНСГИГУЦИИ

СССР

Н НАМЕЧЕННОЙ
ЦЕЛИ

Взяв обязательство выполнить

план трех лет пятилетки к годов-

щине принятия Основйого Закона
страны, бригада проходчиков с
шахты имени С. М. Кирова, кото-

рую возглавляет Г. Г. Михайлов,
крепко держит слово. В декабре
передовой коллектив .прошел до-

полнительно к плану 88 погонных

метров горных выработок, а за

двенадцать дней января к этому

числу добавил еще 50 метров. Се-
годня на сверхплановом счету

бригады — 1.472 погонных метра,

пройденных с начала пятилетки.

Добиться высоких результатов по-

могает коллективу крепкая спаян-

ность,    дружба,     взаимовыручка.

Примеру передовиков следуют и

другие коллективы. Щ шахте нет

, проходческих бригад, не выполня-

ющих январское задание. По-удар-
ному начали год проходчики брига-
ды Н. Н. Панова, прошедшие

сверх плана уже 38 погонных мет-

ров горных выработок. С опере-

жением на 15 метров трудится

бригада А. П. Семенова.

С. КУПРИЯНОВА,
участковый нормировщик шах-

ты имени С. М. Кирова.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

к высокой этюЕктнвности
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

«Добросовестный труженик, активно участвует в общест-
венной жизни участка и шахты, неплохой организатор», — так

отзываются о звеньевом проходческой бригады участка № 3
третьей шахты Леониде Николаевиче Костине. Около четырех

лет руководит он профсоюзной работой на участке. Несколь-
ко лет подряд подтверждает звание ударника, коммунистиче-

ского труда.

Л. Н. Костин — депутат городского Совета народных де-

путатов.                  ,

Фото Ю. Терентьева.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

п

СЕМИНАР
ПРОПАГАНДИСТОВ
На очередном семинаре про-

пагандистов начального и сред-

него звена политического про-

свещения было продолжено

изучение методики проведения

занятий по различным темам.

Перед пропагандистами началь-

ного звена с инструктивно-мето-

диЧеской лекцией на тему «Уз-
ловые проблемы развития эко-

номики на современном этапе»

выступила пропагандист с шах-

ты имени С. М. Кирова С. А.
Коваленко.         Пропагандисты
среднего звена прослушали ряд

лекций по методике проведения

занятий по теме «Социалистиче-
ческий образ жизни». Их про-

читали член методического

совета при ГК КПСС С. А.
Пронин и пропагандисты реге-

нератного завода — В. И. Ав-
рамков и завода «Сланцы» —

Т. И. Хитрик. Занятия по курсу

«Конституция развитого социа-

лизма» провела руководитель

районного семинара Н. Н.
Алексеева.

Перед пропагандистами на-

чального и среднего звена и

членами группы докладчиков

при ГК КПСС с лекцией «XXV
съезд КПСС и вопросы идеоло-

гической борьбы на современ-

ном этапе» выступил внештат-

ный лектор обкома КПСС, за-
ведующий кафедрой научного

коммунизма политехнического

института имени Калинина
Л. И. Бродский.

Участники семинара пропа-
гандистов прослушали также

сообщения об итогах работы
промышленности города и сель-

ского хозяйства района за 1977
год, которые сделали заведую-

щие отделами горкома КПСС
М. И. Главтузов и А. А. Роман-
теева.

СОРЕВНОВАНИЮ —

БОЛЬШИЙ РАЗМАХ
В парткоме производственно-

го объединения «Ленинград-
сланец» состоялось совещание

с руководителями, секретарями

парторганизаций и председа-
телями профсоюзных комитетов

предприятий. Слушался вопрос

о принятии социалистических

обязательств на 1978 год кол-

лективами предприятий, органи-

заций, участков, бригад. В за-

ключение совещания выступили

секретарь парткома объедине-
ния Э. Я. Ткаченков и предсе-

датель теркома профсоюза ра-
бочих угольной промышленно-

сти А.  И. Петров. Они расска-

зали о задачах по развитию со-

циалистического соревнования
в 1978 году.

ОБ УРОВНЕ

ЛЕКЦИОННОЙ
РАБОТЫ

На очередном заседании пре-

зидиума правления городской
организации общества «Знание»
обсужден вопрос «О пропаган-

де Конституции СССР и докла-

да Л. И. Брежнева «Великий
Октябрь и прогресс человечест-

ва» на торжественном заседа-

нии в Москве в честь 60-летия
Октября в первичных организа-

циях совхоза «Аврора» и ком-

бината «Стройдеталь». Заслу-
шаны председатели этих пер-

вичных организаций Е. К. Чере-
мисина и Б. Н. Комиссаров.
Оценку лекционной работе в

совхозе «Аврора» и на комби-
нате «Стройдеталь» дали в

своих выступлениях член пре-

зидиума В. Ф. Воинов, ответ-

ственный секретарь Э. Н. Горш-
кова, председатель правления

А. С. Кротов. Принято поста-

новление.

О состоянии контроля за ка-

чеством читаемых лекций в

первичных организациях горо-

да и района сделала информа-
цию референт городской орга-

низации общества «Знание»
Н.   Н.   Ермолаева.

Председатель первичной ор-

ганизации Северо-Западного
СМУ треста «Севзапметаллург-
моитаж» В. П. Норман доложил

президиуму о том, в каком сос-

тоянии в управлении находится

лекционная работа и как ее
улучшить.

На заседании решен ряд орга-

низационных вопросов.

ЗА  ТВОРЧЕСКИЕ

ПЛАНЫ

Первое заседание партийного
бюро ТЭЦ завода «Сланцы» в
1978 году было посвящено ито-

гам выполнения личных твор-
ческих планов инженерно-тех-

нических работников в 1977 го-

ду. С самоотчетами выступили:

старший мастер котельного це-

ха Н. А. Семенов, начальник

смены котельного цеха Ю. В.
Федоров, начальник смены

электроцеха П. А. Андреев, на-

чальник электролаборатории
В. И. Губанов. Партийное бюро
отметило, что лучшим за про-

шедший год был план Н. А.
Семенова. Он отличался кон-

кретностью, творческой направ-

ленностью. В числе лучших

признано и выполнение плана

П. А. Андреевым.

Вместе с тем партбюро ТЭЦ
отметило, что некоторые личные
творческие планы неконкретны,

экономически   ие    обоснованы.

Почему зимой   ухудшается  автобусное  обслуживание?   В  каком

состоянии находятся дороги? Как хозяева заботятся об их содержа-

нии? Эти и другие вопросы стояли перед участниками рейда, в ко-

тором приняли  участие  работники пассажирского автопредприятия,

управления коммунального хозяйства горисполкома, редакции.

Стоять в ожидании автобуса да

еще в мороз — удовольствия, пря-

мо скажем, мало. Но такие случаи

нередки. Увеличивается и число

опозданий на работу из-за задерж-

ки автобусов. Пассажиры предъ-

являют претензии автобусникам,
автопредприятие — хозяевам до-

рог.

П. П. Антонов — главный инже-^

нер пассажирского АТП:
—   Ни один из городских авто-

бусных маршрутов не отвечает

техническим требованиям. Движе-
ние транспорта начинается в 5 ча-

сов утра, а дорожники, если и вы-

ходят на уборку улиц, то в 8 — 10
часов, когда снег уже прикатан,

ббразовались выбоины, наросты.
Ю. П. Медведев — начальник

отдела технического контроля:

—  Далеко за примером ходить

не нужно. Улица Кирова — цент-

ральная в нашем городе дает на-

глядное представление о состоя-

нии_дорог: ее только сейчас на-

чали приводить в порядок., А в

результате такого ухода за доро-

гами — поломки автобусов, сходы

с линии. Так, 6 января было 1 1
сходов автобусов (и это не еди-

ничный пример) по вине дорог, то

есть два маршрута остались без
транспорта...

Н. К. Бондарев — начальник ко-

«Леиинградсланец» (ответствен-   Ежедневно до 20 машин стоят в
ный — начальник УЖКХ А. И. Со-   мастерских автопредприятия в ре-

рока) — посадочные площадки   мойте. Велики и материальные за-
почти сравнялись с дорогой. При   траты. Например, одна пневморес-
въезде   в    Большие Лучки  перед   сора стоит 75 рублей, амортизато-

В ОЖИДАНИИ  АВТОБУСА
== РЕЙД     „ЗНАМЕНИ     ТРУДА-                            =

лонны №-1:
— Наша главная задача — не

только перевезти людей, но и обес-
печить безопасность движения,

удобства и своевременность. У нас

первый маршрут считается образ-
цово-показательным. Добиться
этого звания непросто. Но плохие

дороги не только создают нам ог-

ромные трудности в работе, но и

снижают уровень обслуживания
населения.

...Участники рейда проехали по

улицам нашего города по несколь-

ким маршрутам.

По маршруту № 5 — «Сланцы —

ДОК», за содержание которого
отвечают комбинат «Стройдеталь»
и управление коммунального хо-

зяйства, дорога своевременно не
чистится, не посыпается песком.

Об остановках, занесенных снегом,

говорят  лишь  указатели.

Запущены дороги по маршру-
там № I и № 4 —хозяин дороги

завод «Сланцы» (ответственный за
это заместитель директора В. П.
Васильев). На маршруте № 2 —

дороги   на    балансе объединения

клубом «Шахтер» — гора не
увезенного своевременнр снега.

Дети превратили ее в горку, а ми-

мо проходит автотрасса.

Не подъехать и к центральной
остановке в Больших Лучках —

вся площадка обросла льдом, к
остановкам «Шахта «Ленинград-
ская», «Комбинат «Стройдеталь»,
«Больничный городок» и другим.

До сих пор пассажиров на кольце
улицы Кирова высаживают прямо

на дорогу.

Нельзя ие сказать и о том, что

большинство остановок не осве-

щено. Темно у автостанции, клуба
«Шахтер», комбината «Стройде-
таль», по маршруту № 2, приго-

родным маршрутам.

Подобные недостатки и являют-
ся причинами ухудшения работы
автотранспорта в зимний период.
Автобусы марки «Икарус», непри-
способленные к таким дорогам,

быстро выходят из строя: обрыва-
ются кронштейны, не выдержива-

ют пневморессоры,   амортизаторы.

ры — 90 рублей, заднее стекло —

160 рублей. При этом почти каж-

дую неделю их приходиться менять

из-за поломок. А на ремонт одного

автобуса, которым заняты 3 —5 че-

ловек, уходит около двух  недель.

В городе на 27 километров до-
рог— 11 хозяев дорог. И только по

отдельным улицам, как Партизан-
ская, Баранова, можно ехать с
обычной, а не со сниженной ско-

ростью. На иных же доходит до
курьезов. На перекрестке перед

кинотеатром «Труд» сходятся до-

роги, принадлежащие трем пред-

приятиям — заводу «Сланцы», це-

ментному заводу и объединению
«Ленинградсланец». Убирая снег

на улицах, водители снегоочисти-

телей разворачиваются, не доез-

жая до перекрестка, т. к. неизвест-

но, кому ои принадлежит.

Несвоевременная уборка снега —

вот единственная причина плохих
дорог. Она приводит к тому, что
потребность в пассажирских пере-

возках своевременно ие удовлет-

воряется. И повторяется это из го-

да в год. Несет большие дополни-

тельные расходы пассажирское ав-

топредприятие, а в конечном счете

и государство, страдают люди.

Простояв час на остановке да

намаявшись в переполненном авто-

бусе, с каким настроением присту-
пит человек к  работе?

Рейд по автодорогам мы закон-
чили, проехав по пригородным

маршрутам, обслуживает которые

управление дорог под руководст-

вом А. Л. Кныша. Здесь везде был
порядок. Наша машина плавно

шла по асфальту, посадочные пло-

щадки и подъезды к ним расчи-

щены. Как удается дорожникам

соблюдать такой порядок на 400-
километровом расстоянии? Секрет
прост. К началу автобусного дви-
жения убрано 70 процентов дорог.

Город растет, увеличивается и
поток пассажиров. Автобусы —

единственный вид общественного
транспорта. Ежедневно" они пере-
возят свыше 60 тысяч пассажиров.

Поэтому с создавшимся положени-
ем мириться нельзя. Хочется на-
деяться, что поймут это и хозяева

дорог.

И. ФИЛИППОВ — инженер
по безопасности движения
пассажирского автопредприя-
тия, А. ВОЛКОВ — секретарь
партийной организации авто-

предприятия, Г. СОЛОЦКАЯ
— мастер по благоустройству
управления коммунального хо-
зяйства               горисполкома,
В. СТАРШОВА.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

ЧИТАТЕЛИ-
БИБЛИОТЕКАРИ

Сорокатысячная книга за-

регистрирована в рижской
городской         общественной
библиотеке, весь ее фонд
составлен из изданий, пода-

ренных рижанами. С обя-
занностями библиотекарей,
комплектовщиков, переплет-

чиков успешно справляются

сами читатели. В залах биб-
лиотеки всегда многолюдно,

здесь проводятся читатель-

ские конференции, встречи с

участниками Октябрьской
революции, ветеранами тру-

да, а также лекции и бесе-
ды, посвященные важней-
шим событиям в жизни

страны. У библиотеки есть

и детский филиал.

ОРДЖОНИКИДЗЕ. На-
чалось возведение крупного
комплекса сернокислотного

цеха на заводе «Электро-
цинк». Этим положено нача-
ло коренной реконструкции
производства. Она преду-
сматривает также строитель-
ство кислородной станции,
обжигового и электролитно-

го цехов. Новая схема про-
изводства даст возможность
широко использовать средст-
ва автоматики и телемехани-

ки, позволит, увеличить вы-
пуск продукции, повысить
качество металлов.

КРАСНОПЕР Е КО ПСК
(Крымская область). Начал
давать продукцию второй
комплекс крымского завода
двуокиси титана. Новые про-
изводственные мощности по-
зволят предприятию в треть-
ем году пятилетки более чем
в полтора раза увеличить
выпуск ценного порошка-
пигмента, который широко
используется в лакокрасоч-

ной и других отраслях про-
мышленности. Изготовлен-
ная из него краска надежно

предохраняет поверхность

металла от коррозии.

СТАРЫЙ ОСКОЛ (Бел-
городская область). Увели-
чилась база стройиндустрии
Оскольского электрометал-
лургического комбината:
здесь вступил в строй завод
арматуры, рассчитанный на
выпуск 20 тысяч тонн про-
дукции в год. Предприятие
построено на три месяца бы-
стрее нормативных сроков.

(По сообщениям коррес-

пондентов ТАСС).

П

ТЮМЕНСКАЯ ОБЛАСТЬ.
Более чем на 1.500 километ-
ров протянется стальная

нить газопровода Уренгой —

Челябинск. По новой маги-
страли газ северного место-

рождения пойдет в цент-

ральные промышленные рай-
оны страны.

НА СНИМКЕ: трубы для
нового газопровода достав-

ляют на трассу мощные ав-
томашины.

Фого И.  Сапожкова.

Фотохроника ТАСС

СОВЕТЫ   И   ЖИЗНЬ

Разработанная XXV съездом КПСС программа экономического

и социального развития предъявляет высокие требования ко всем от-

раслям народного хозяйства страны в том числе и к улучшению до-

рожного строительства, развитию сети автомобильных дорог, теле-
фонной и телеграфной связи, работе пассажирского и грузового ав-
томобильного транспорта.

По Сланцевскому району за десятую пятилетку предусматрива-
ется увеличение перевозки грузов на 57 процентов, грузооборота —

на 21, пассажирооборота — на 48,5 процента, будет построено 88
километров дорог с асфальтовым покрытием, реконструирован
71 километр дорог, объем телефонной связи увеличится на 5 процен-
тов, значительно улучшится качество телевизионных передач, увели-
чатся виды услуг населению.                      Щ:

процента,

РЕШАЯ
НАСУЩНЫЕ
ПРОБЛЕМЫ

Постоянная комиссия горсовета

по транспорту, дорожному строи-
тельству и связи осуществляет
контроль за производственной дея-
тельностью Сланцевского дорож-

ного РСУ, производственного объ-
единения грузового автотранспор-
та, пассажирского автопредприя-

тня, районного узла связи, желез-
нодорожного узла. Многогранны
и вопросы, рассматриваемые на
заседаниях комиссии: организация

пассажирских перевозок жителей
города и района, работа городской
телефонной связи и перспективы
развития телефонной связи в го-

роде и на селе на десятую пяти-

летку, готовность городских дорог

и дорог районного сообщения к
зиме, выполнение плана грузопере-
возок дорожными организациями

ДСУ-5, Сланцевским ДРСУ, про-
изводственным объединением гру-

зового автотранспорта и другие.

С пользой прошло у нас совмест-
ное заседание с комиссией по со-
циалистической законности и охра-
не общественного порядка. Был
рассмотрен вопрос «О состоянии
дорожно-транспортных происшест-
вий в городе и районе и мерах по

их сокращению». Два раза были
проведены выездные заседания не-

посредственно в организации: в

Кингисеппское ДЭУ-154, где рас-
сматривался вопрос о неудовлет-

ворительном состоянии дорожного

полотна и посадочных площадок

по 11-му и 92-му маршрутам —

Сланцы — Демешкино,. и в Слан-
цевском ДРСУ слушали вопрос «О
выполнении наказов избирателей».

Постоянная комиссия основной
своей задачей считает осуществле-

ние контроля за выполнением го-

сударственного плана и социали-

стических обязательств транспорт-

ными предприятиями, дорожными

организациями, районным узлом

связи. Особенно большое внима-
ние этому вопросу комиссия

уделяла в 1977 году, когда наш
советский народ отмечал истори-

ческие даты в жизни страны: при-

нятие новой Конституции СССР и

60-летие Советской власти. Транс-
портнце предприятия, дорожные

организации, районный узел связи
успешно справились с планом двух
лет десятой пятилетки и повышен-

ными социалистическими обяза-
тельствами. План по пассажиро-

обороту двух лет пятилетки пасса-

жирским автопредприятием выпол-

нен на 102,5 процента, по доходам
— на 102,8 процента, значительно
повысились качественные показа-

тели, улучшилась культура обслу-
живания населения.

Сланцевский районный узел свя-
зи выполнил план двух лет пяти-
летки по доходам на 100,6 процен-
та, по объему продукции — на  100,9
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по   развитию    средств

связи   по   городской   телефонной
связи -- на   111,6  процента,    по

сельской сети — на
120 процентов, ус-

тановлено      сверх

плана 15 абонентов
городской       теле-
фонной  сети и  18
—сельской, 270 ра-

диоточек. План до-

рожных работ по подряду выпол-
нен на 100,2 процента, хозяйствен-
ным способом — на 101,6 процен-
та. За два года десятой пятилетки
построен один мост'.

На основании статьи 7 «Закона
о сТатусе' депутатов Советов на-
родных депутатов в СССР», посто-
янная комиссия по транспорту, до-
рожному строительству и связи
осуществляла контроль за выпол-

нением наказов избирателей. Из
девяти наказов к исполнению при-

нято семь, два наказа не выпол-

нены — это ремонт дороги в де-
ревнях Загривье и  Изборовье.

По запросу нашей комиссии Ле-
нинградским областным Советом
народных депутатов на ; 2-й сессии

XV созыва был принял наказ по
Сланцевскому району: оказать
практическую помощь в асфальти-
ровании дороги от деревни Гости-
цы до границы с Псковской обла-
стью. Этот наказ был выполнен

Сланцевским ДРСУ. В период об-
суждения проекта новой Консти-
туции СССР поступило одинна-
дцать V предложений и замечаний
по улучшению дорожного полотца
населенных пунктов, работе свя-

зи, транспорта, которые тоже на-
ходятся под контролем постоян-

ной комиссии.

К сожалению, не обходимся мы

п(Гка без недостатков. Постоянная
комиссия не смогла добиться рит-

мичности выполнения государст-
венных планов и социалистических

обязательств закрепленными за

нами предприятиями. Недостаточен
еще контроль за выполнением на-

ших решений и решений сессий.
Так, до настоящего времени ру-

ководителями предприятий горо-

да, имеющими на балансе авто-
мобильные дороги, не выполняется

пункт 5 решения 12-й сессии гор-

совета XV созыва о принятии сроч-

ных мер к изготовлению проект-

но-сметной документации на капи-

тальный ремонт дорог с последу-

ющей передачей их на баланс уп-

равления коммунального хозяйст-
ва горисполкома. Для чего тогда,

спрашивается, принимают решения

постоянная комиссия, исполком?

Постоянная комиссия недоста-

точно уделяла внимания выполне-

нию наказов избирателей в срок.

Не выполнены три наказа. Недо-
статочна связь постоянной ко-

миссии с сельскими Советами на-

родных депутатов. Мало мы еще

используем общественность для

подготовки вопроса на заседания

постоянной комиссии.

Сейчас во всех транспортных

предприятиях, дорожных организа-

циях, в районном узле связи про-
ходят собрания партийно-хозяйст-
венных активов под лозунгом

«1978 год сделать годом ударно-

го труда». Постоянная комиссия
по дорожному строительству,

транспорту и связи понимает, что

план 1978 года — важное звено в

реализации решений XXV съезда
партии, заданий десятой пятилет-
ки, и депутаты, члены комиссии;

будут постоянно осуществлять
контроль, и оказывать практиче-
скую помощь по претворению его

в жизнь.

^     в. волков,
председатель постоянной ко-
миссии горсовета по дорожно-
му строительству, транспорту
и связи, начальник пассажир-
ского автопредприятия.

Более десяти лет трудится в

электроцехе цементного завода
Владимир Иванович Анисимов.
Он —специалист высокого клас-

са. Имеет пятый квалифика-
ционный разряд электромонте-
ра по ремонту электрооборудо-
вания. В. И. Анисимов не оста-
навливается на достигнутом,

постоянно совершенствует свои

знания. За короткий срок он

освоил вторую профессию —

крановщика. Когда электромон-

теры ведут работы в других це-

хах завода, они теперь не тре-

буют крановщика — ату работу
добросовестно выполняет Вла-
димир Иванович. Ему присвое-

но высокое звание ударника

коммунистического труда. Сво-
бодное время он отдает обще-
ственной жизни цеха, избран
председателем группы народно-
го контроля.

НА СНИМКЕ: член КПСС
В. И. Анисимов.

Бригадир на стройке. Он
— воспитатель коллектива,
исполнитель работ, трудом
воодушевляющий людей на
преодоление всех трудно-
стей. Именно таким руково-
дителем является Алексей
Герасимович Кузьменков.
Бригада штукатуров из
СУОР-259, которую он воз-

главляет, ведет отделочные
работы в жилых домах,

культурно - бытовых здани-
ях, промышленных и сель-
скохозяйственных  объектах.

—  Мне повезло,

—начинает рассказ
о себе и о своих

товарищах по ра-

боте Алексей Гера-
симович. — У ме-

ня в бригаде 1 1 че-

ловек. Все очень

хорошие люди. Со
многими я рабо-
таю вместе уже 15
— 17 лет. Наш де-
виз — «Работать =====

без       переделок».

Все в бригаде владеют дву-

мя-тремя специальностями —

штукатура, маляра и обли-
цовщика. Занимаемся мы от-

делкой производственных по-

мещений. Конечно, в жилом до-

ме выполнять работы легче, а
вот вести внутреннюю отделку
в заводских помещениях, высо-

та которых 5 —6 метров, слож-
нее. Особенно, когда рядом нет
плотников. Но стараемся выйти
из любого положения, трудить-
ся без простоев.. Пока нам соо-

ружают строительные леса, мы
занимаемся плиточными рабо-
тами, а иногда даже кровель-

ными...

Алексей Герасимович говорит
эмоционально. Ему явно нра-

вится рассказывать о людях
своей бригады, восхищаться их
трудовыми делами.

—   Бригадиром меня назна-
чили в 1960 году. Отделочницы
дружно поддержали мое наз-
начение. Это как бы придало
мне силы. Опыт ведь у меня
уже был, не раз до этого за-
мещал я бригадира.

Все члены бригады не нович-
ки. Такие, как М. Ф. Манойли-
на, А. Д. Кузьменкова, В. А.
Смирнова, Н. И. Пушкина,
Н. М. Ситнова — всегда идут
впереди, на них можно полно-
стью положиться. Много лет
наша бригада сдает объекты
только с оценкой «хорошо».
Как мы добиваемся" хорошего
качества отделочных работ?
Раствор получаем такой же,
как и другие бригады, инстру-
менты применяем самые обыч-
ные. Но каждый рабочий чув-
ствует личную ответственность
за качество отделки. Начиная
новый объект, мы заранее, пла-
нируем работу, прикидываем,
какие материалы нам необходи-
мы и когда понадобятся...

Трудится бригада с полной
отдачей. _ План 1977 года она
выполнила в ноябре. Производ-
ственное задание выполняется

на 125—130 процентов. А по
итогам социалистического со-
ревнования за первый квартал
прошлого года коллектив завое-
вал первое место по Главзап-
строю.

—  Я уже говорил, что при-
ходится часто вести отдел-
ку животноводческих ком-

плексов,: промышленных объек-

тов, где мы выполняем простые

виды штукатурки. В настоящее

время работаем на отделке об-
щежития льноджутовой фабри-
ки в Ивангороде. Дело для

нас, правда, не новое. Нашей
бригаде уже приходилось вести

работы в клубах, общежитиях,
но каждый раз, приступая

именно к такому делу, как бы
познаёшь его заново.

Жалоб на нашу работу нет,

но есть свои трудности. Иногда
говорят: давайте объемы, ведь

здесь   не    высококачественная

СЧАСТЬЕ
РАБОЧЕГО
ГАРАНТИЯ
РАБОЧАЯ

КАЧЕСТВА-
С О ВЕС Т Ь

отделка. А мы так не можем.

Хотя, бывает, я и подгоняю

девчат— скорее, скорее. Но это

не метод. Для других быстро-
та — это показатель. Для нас

главное — качество...

Штукатурное дело Алексей
Герасимович начал изучать в

1950 году, в ФЗО. Любовь к

будущей профессии пришла

быстро. После училища десять

человек направили на отделку

школы. Там Алексей Герасимо-
вич и получил свою путевку в

трудовую жизнь.

Если уж бригада приходит

работать в квартиру, то делает-

ее сразу начисто. Бригадир уме-

ло расставляет своих людей.
Звенья, состоящие из двух-

трех человек, специализируются
на выполнении отдельных опе-

раций: кто делает русты, кто

идет следом — грунтует. Квар-
тиры, которые отделывает

бригада А. Г. Кузьменкова, сда-

ются всегда с хорошими оцен-

ками.

Качество работы .зависит во

многом от применения средств

малой механизации, а также от

хорошего инструмента. Терки,
полутерки, мастерки, «соколы»

и другие орудия труда всегда

в исправном состоянии и нахо-
дятся под рукой. Механизиро-
ванно подается сейчас и раст-

вор на любой этаж. Из бунке-
ра с помощью растворонасоса

он идет по шлангам прямо на
стены. Это позволяет бригаде
за смену отделывать три квар-

тиры.

У Алексея Герасимовича —ра-

бочий талант. Он все успевает.
А дома семья,  двое  детей.

— Сынишке уже 10 лет.

Учится хорошо, в свободное
время любит читать книжки.

Дочь уже взрослая — ей девят-
надцать. Сейчас учится в гор-
ном институте. Внимания все
требуют, конечно, большого. Но
у меня хорошая жена. Кстати,
в бригаде она работает уже 17
лет. И где мне бывает трудно,
она помогает во всем и пони-

мает, как нелегко бывает спра-
виться со многими обязанно-
стями. Часто мы с ней гово-

рим, что трудно было бы жить
без таких людей, как в нашей
бригаде. Могу с уверенностью

сказать: на стройке я нашел-
свое счастье.

В. ПЕРМИНОВА.
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НАМЕЧЕНО

НА  ЯНВАРЬ

# надоить от каждой фу-
ражной коровы 203 килограмма

молока;
ф продать государству

молока — 1.275 тонн;

мяса — 114 тонн;
80 тысяч штук яиц.

РАБОТА     ФЕРМ
СПО «РОДИНА. ЗА 12 МЕСЯЦЕВ 1977 ГОДА

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА   И   ИХ   ВЫПОЛНЕНИЕ
ЖИВОТНОВОДЫ   РАЙОНА   ПРИНИМАЛИ    НА ВТОРОЙ, ЮБИЛЕЙНЫЙ ГОД ПЯТИЛЕТКИ

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ    ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
—  довести производство молока    до    21.000 тонн, яиц — до 1.262.000 штук;
—   в   1977 году    произведено    21.101    тонна молока, получено 2.116.700 штук яиц;

—  продать государству  18.800 тонн  молока,  1.800 тонн мяса и 1.000.000 штук яиц;
—   государству продано  19.359 тонн молока,    1.581 тонна мяса, 1.884.000 штук яиц;

— надоить от каждой фуражной коровы не менее 2.980 килограммов молока;
—  за 12 месяцев от каждой коровы получено по 2.899 килограммов молока.

д

НА ферме Шакицы совхоза
«Старопольский» 3. А.

Отразова работает немногим
более двух лет. Но в коллекти-

ве ее считают ветераном. Здесь
на ферме редкая доярка задер-

живается даже на такой корот-

кий срок. Напрашивается воп-

рос:    почему?   Плохие условия

РАВНОДУШИЕ
Е    Л    У

НЕ ПОМОЩНИК
труда?  Но условия труда     на
ферме Шакицы      нисколько не

хуже,    чем на других   фермах
хозяйства, а по сравнению с та-

кими, как Кологриво и Замошье,
даже лучше. Светлые простор-
ные   скотные   дворы,   автома-
тизированный   процесс  доения
и   подачи молока в молочную,
механизированная  уборка  ско-

топомещений.  Большая  работа
прошлым летом была проведена
по подготовке фермы к текущей
зимовке скота. Осуществлен ко-

сметический ремонт,  пострбена
котельная для    бесперебойного
снабжения горячей водой, отре-
монтированы двери, окна. Для
доставки кормов во дворы есть
рабочие, закреплен транспорт.

Кажется, что еще желать.
.Ферма, правда, немного отда-
лена от центральной усадьбы,
где в благоустроенных домах

живут доярки, другие работни-
ки фермы. Но и на работу и
обратно их возит спецнадьный
автобус. А доярки все-таки в
Шакицах меняются и меняются.
Так все-таки   почему?

. г— Низкие надои, низкие за-
работки, — говорят они.

Надои на шакццкой ферме
действительно самые низкие и
не только в своем хозяйстве, а
в целом по району. В прошлом
году, например, они получили
в расчете на одну корову всего
по 1.969 килограммов молока

вместо 2.705, предусмотренных
планом. Одной из главных при-
чин таких удоев считают не-
хватку кормов. Такое мнение у

зам. директора хозяйства К. Н-
Трутса, главного зоотехника
Р. И.. Гончаренко, бригадира
фермы А. И. Рудовой.

Бесспорно, хорошие корма да
еще в достатке — основа высо-

кой продуктивности дойного
стада. Но на шакицкой ферме
рацион кормления 1рров ни-

сколько не хуже, чем, например,

в Кологриво и Замошье. Одна-
ко замошьевские животноводы

в прошлом году получили от

каждой коровы по 2.712 кило-
граммов молока, а кологрив-
ские — по 3.046 килограммов.

Другое дело, что использу-

ются корма на шакицкой ферме
нерационально,        неэкономно.

Вряд ли на какой ферме сего-
дня можно увидеть валяю-
щуюся на территории на про-

тяжении целого дня кипу сена.

Любая доярка, болеющая за

дело, постарается поскорее

«прибрать ее к рукам», скор-

мить коровам. Ведь каждый
лишний килограмм сена —< до-

полнительное молоко.

На ферме Шакицы бесхозно
могут валяться сразу несколько

кип.  И ни одна доярка их не

подберет, пока трактора не во-
мнут их   в грязь.      На любой
ферме недоенная группа в   50
коров — «ЧП». На здешней —

в порядке вещей. А совсем не-

давно в одну из смен все 440
коров остались недоенными: не

было электроэнергии.    Пользу-
ясь    отсутствием      на    ферме

бригадира        (что
здесь тоже не ред-
кость), доярки   не

стали   ждать лик-

видации      аварии.

Просто они   сооб-
ща оставили своих

подопечных до сле-

дующей дойки. Се-
ли    в   автобус    и'
уехали. В этот день

ферма Шакицы недодала более
100 центнеров молока.

Но откуда такое равнодушие?
В ПОСЛЕДНЕЕ время мы

все чаще и чаще говорим о
соревновании, как об огромном

резерве повышения производи-
тельности труда. Уже не раз
приходилось убеждаться, что в

тех хозяйствах, где среди кол-
лективов ферм, внутри самих
коллективов организовано дей-
ственное социалистическое со-
ревнование, там и результаты

труда значительно выше.
В самом деле, разве может

даже самый, казалось бы, без-
различный ко всему человек

спокойно пройхн мимо «Колюч-
ки», в которой его фамилия фи-
гурирует среди нарушителей
трудовой и производственной
дисциплины? И наоборот, разве
не найдет живой отклик в ду-
ше человека доброе слово, ска-
занное о нем при людях, «мол-
ния», выпущенная в честь его

успеха.

На ферме Шакицы не выпус-

кают ни «колючек», ни «мол-
ний», ни листков трудовой сла-
вы, хотя работают здесь дале-
ко не все одинаково. Вот, на-
пример, доярки 3. А. Отразова
и М. М. Астафьева, обслужи-
вающие 100 коров, ат каждой
из них получили в прошлом го-
ду по 2.269 килограммов моло-
ка, а Г. И. Степанова от 50 ко-
ров только по 1.796 килограм-
мов. Однако на ферме об этом
никто не знает. И тем более не
знают, как работают другие
коллективы хозяйства, и в част-

ности, их соперники по соревно-

ванию.
СОБСТВЕННО,. шакицкие

животноводы и не знают
кто их соперники. В красном
уголке висят социалистические

обязательства коллектива фер-
, мы Шакицы на 1977 год. В них
говорится, что коллектив вызы-
вает на соревнование Коло-
гривскую ферму. Но в рабочем
комитете у Т. П. Кузнецовой
числится, что шакицкие живот-
новоды соревнуются с за-

мошьевским коллективом. Та-
кие же противоречивые сужде-

ния по этому поводу у бригади-
ра фермы А. И. Рудовой и
профгрупорга Н. А. Павлова.

Конечно, было бы неверным

полностью снимать вину за низ-
кие результаты с самих доярок.

И все-таки, думается, основная

доля вины ложится на бри-
гадира фермы А. И. Ру-
дову, председателя рабочего
комитета Т. П. Кузнецову,
главного зоотехника Р. И. Гон-
чаренко. Ведь работа с людь-
ми, организация социалистиче-

ского соревнования — их пря-

мая обязанность.
А. БЕДОВА.

БРИГАДИР
Замечательных успехов доби-

лись в минувшем, юбилейном
году коллективы ферм Мона-
стырек и Вороново, руководит

которыми М. Э. Яковлева. Не
только значительно перекрыты

принятые повышенные обяза-
тельства, но и обеспечен рост
продуктивности дойного стада.
Так, монастырекские животно-
воды добились прибавки надоев
от каждой коровы к уровню

прошлого года на 623 кило-
грамма, а вороновские — на
781 килограмм.

И тот и другой коллективы

заметно улучшили качество

молочной продукции. Оба за
год сдали по 78 процентов пер-

восортного молока, а в ноябре
и декабре — все полностью.

Большая заслуга в этих до-
стижениях коллективов — их

бригадира. Несмотря на свою
молодость, у Марии за плечами

уже 5 лет работы руководите-

лем. Правда, раньше она руко-

водила только коллективом Во-
роновской фермы, а с начала

прошлого года стала возглав-
лять и большой монастырёк-
ский коллектив. Большим авто-

ритетом и уважением пользует-
ся девушка в своем хозяйстве
за старание, трудолюбие, за то,
что искренне болеет за пору-
ченное ей ответственное дело,

за честь ферм, на которых она
бригадирствует.

Мария внимательно присмат-

ривается к стилю работы более
опытных бригадиров объедине-
ния «Родина», охотно делится

своими знаниями и опытом с

теми, кто только начинает тру-
диться на этом ответственном
участке. Недавно на очередном
занятии народного университета

передового опыта сельскохозяй-
ственного производства она вы-
ступила перед слушателями

зооветеринарного факультета с
рассказом, как коллективам

ферм, возглавляемых ею, уда-
лось добиться высоких резуль-

татов.

НА СНИМКЕ: М. Э. Яковле-
ва.

Фото Ю. Терентьева.

НЕ БЫЛО СЛУЧАЯ...
Много внимания уделяют ве-

-теринарные работники совхоза

«'Сланцевский» сохранности жи-

вотных. В прошлом году, на-

пример, в хозяйстве была до-

стигнута самая высокая в объ-
единении «Родина» сохран-

ность скота —99,4 процента. А
на ферме Втроя, где ветврачом

на протяжении многих лет ра-

ботает О. Н. Евсеева, не было
ни одного случая падежа жи-

вотных.

Сояхов,
ферма,

ее руководитель

ВПЕРЕДИ
«Старопольский», Ложголово
(Г. А. Васильева)
«Родина», Выскатка
(Н. М. Киверова)
«Родина», Монастырек
(М. Э. Яковлева)
«Родина», Вороново
(М. Э. Яковлева)
«Родина», Кушела
(Т. А. Четверикова)
«Осьминский», Морди
(Б. С. Ильин)
«Старопольский», Загорье
(Г. А. Васильева)
«Старопольский», Кологриво
(В. М. Ильина)
«Сланцевский», Большие Поля
(Р. И. Вишнева)
«Родина», Попкова Гора
(Л. П. Бакланова)

О Т С Т А
«Сланцевский»,  Втроя
(Н. А. Рубина)
«Осьминский», Поречье
(М. А. Рыбинская)
«Старопольский», Шакицы
(А. И. Рудова)

ЛУЧШИЕ
СПО «РОДИНА» ПО ИТОГАМ ЗА 12

Фамилия, имя, отчество.

Ферма, совхоз

СКОБЕЛЕВА Евдокия Федоровна
Ложголово, «Старопольскнй»
ЛАКЕЕВА Анастасия Петровна
Ложголово, «Старопольский»
ТРОФИМЕНКОВА Любовь Михайловна
Ложголово, «Старопольский»
ИВАНОВА Надежда Андреевна
Кологриво, «Старопольский»
ИВАНОВА Анастасия Григорьевна
Монастырек, «Родина»
ЧИСТЯКОВА Вера Михайловна
Выскатка, «Родина»
НЕДОПОВЗОВА Наталья Григорьевна
Монастырек, «Родина»
ЦВЕТКОВА Лидия Филипповна
Монастырек, «Родина»
МАРКЕЛОВА Мария Николаевна
Выскатка, «Родина»
ИГНАТЬЕВА Раиса Ивановна
Ложголово, «Старопольский» ■

Надоено
в среднем

от коровы

[кг]

ИДУЩИЕ

т0,й  "1-1 О и

4080 3650

3630 3290

3590 3080

3385 2860

3243 3210

3237 3060

3089 2820

3046 2800

3030 ЗОЮ

3009 2800

И Е
2449 2920

2338 2550

1969 2710

1 О Я Р К И
2 МЕСЯЦЕВ 1977 ГОДА

Надоено
в среднем

от коровы

в группе

[кг]

Годовое - обязатель ство
4742 3500

4523 4000

на 4334 3450

4282 3600

4148 3300

4116 3500

4052 3100

3982 3300

3851 3400

3832 3700

Лучшие  телятницы  и скотники
ПО УХОДУ ЗА МОЛОДНЯКОМ СПО «РОДИНА»

ЗА 12 МЕСЯЦЕВ  1977  ГОДА
Аа^     в/-          Обязатель-

Фамилия, имя.                          Фактически       ство   на

отчество.                            получены   при-     ноябрь

Ферма, совхоз                        весы   * в г Р ам "  (в граммах)
МЗХ)

935 710НИКАНОРОВА Нина Алексеевна,
ЛОХАНЕВА Анна Несгеровна
Новоселье, «Аврора»
АНДРЕЕВА Раиса Ивановна,
ПЕТРОВА Зинаида Семеновна
Новоселье, «Аврора»
ВЕСЕЛОВА Алла Васильевна
Карино, «Старопольский»
ГРИЦУК Татьяна Спиридоновна,
НАУМОВА Инна Леонидовна
Загривье, «Сланцевский»
ТАРАСОВА Нина Григорьевна,
КОНДРАТЬЕВА Серафима Степановна
Выскатка, «Родина»
ТИМОФЕЕВА Клавдия Петровна
Попкова Гора, «Родина»
МАТВЕЕВА Эльма Федоровна,
РОГАЧ ЕВА Галина Ефимовна
Загривье, «Сланцевский»

Лучшие доярки, работающие
С ПЕРВОТЕЛКАМИ, ЗА 12 МЕСЯЦЕВ 1977 ГОДА

851

809

788

780

732

729

710

650

650

600

600

600

Фамилия, имя,

отчество.
Ферма, совхоз

Надоено от       Годовое
каждой коровы     обяза-

(кг)              тельство

ВАСИЛЬЕВА Анна Алексеевна,                  3960                 3400
ЕФИМОВА Мария Павловна,
МИЛ И НА Мария Алексеевна,
ПАВЛОВА Евгения Дмитриевна
Гостицы, «Сланцевский»
РУДКОВА  Нина Ивановна,                        3939                 3360
СТРОЕВА Валентина Николаевна
Выскатка, «Родина»
ДОБЫЧИ НА Зинаида Егоровна,                3885                 3360
БАРАНОВА Людмила Александровна
Выскатка, «Родина»
МИХАЛЕВА Нина Васильевна                   3256                2900
Кологриво, «Старопольский»
БОНДАРЕНКО Таисия Ивановна              3150               '2900
Загривье, «Сланцевский»
КУЛИКОВА Тамара Ивановна                   3020                2430
Овсище, «Осьминский»
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ТАСС и АПН

о ос б щ а ют...

ЗА   ..ИИТЛЙСНОЙ   СТЕНОЙ-'

К „ВСЕОБЩЕМУ ПОРЯДКУ "-
НА ВОЛНАХ НАСИЛИЯ

Болгарская газета «Труд» опубликовала статью публициста
3. Захариева «Путь к «всеобщему порядку» на волнах насилия»

о, пагубных последствиях «культурной революции» в КНР. АПН
предлагает вниманию читателей эту статью с некоторыми сокра-

щениями.

Рана, нанесенная Китаю
«культурной революцией», еще
не зажила, эксцессы того пери-
ода мрачной тенью ложатся на
сегодняшнюю китайскую дейст-
вительность. Экстремизм так
называемых радикалов, куль-

тивировавших «право бунта»,
в сущности, оправдывал не-
контролируемое насилие, поощ-
рял самосуд, вплоть до физиче-
ского уничтожения политиче-
ских противников. В' страхе пе-
ред перспективой стать объек-
том оскорбительного унижения
И издевательств многие пред-
почли покончить о собой. И
даже в таких случаях они про-
должали подвергаться напад-
кам и глумлению.

Хотя и порицаемые, крайно-
сти минувшего периода прояв-
ляются в полной мере и сей-
час. Это подтверждается про-

должающейся острой политиче-

ской борьбой и новой волной
репрессий. Независимо от опти-
мистических деклараций о том,
что обстановка в стране «пре-
восходна», из Китая поступают
сообщения о массовых казнях,
убийствах и самоубийствах.
Ссылаясь на очевидцев, запад-
ные агентства и печать публи-
куют материалы о новой волне
насилия в ряде городов. Мно-
гие из них приводят списки
жертв, публикуют фотографии
осужденных на смерть, которых
возили на грузовиках по ули-
цам крупных городов в назида-
ние «непокорным». Казненные -
обвиняются в «контрреволюци-

онной деятельности, В сабота-
жах, ограблении складов, во-
ровстве и насилии». Обострение
борьбы против «банды четы-
рех» и их приверженцев вновь

привело к массовым репресси-
ям и самоубийствам. Публич-
ные угрозы в адрес так назы-

ваемых радикалов («их даже
казнить мало!»), по-видимому,
поставили многих из них.на
грань отчаяния.

После ареста Цзян Цин и ее

приверженцев в Пекине и про-
винции в трудное положение

попала родня «великого корм-

чего». Еще в октябре прошло-
го года вместе с «четверкой»
были арестованы близкие род-
ственники Мао Цзэ-дуна — Ли
Мин и Ли На, которые играли

важную роль в ходе «культур-

ной революции» и после нее.

В печати Появились противо-
речивые сведения о судьбе пле-

мянника Мяо. В середине нояб-
ря Ассошиэйтед Пресс, ссы-
лаясь на газету «Минбао», пе-
редало из Гонконга сообщение
о том, что племянник Мао
Цзэ-дуна Мао Юань-син покон-
чил жизнь самоубийством. По
другой версии он оказал сопро-
тивление представителям орга-
нов безопасности, попытавшим-

ся арестовать его, и был убит.
Наконец, согласно третьем ис-
точникам, «четверка» попыта-
лась использовать его для то-

го, чтобы захватить власть.
Извещенный Цзян Цин о том,

что «реакционные элементы» в
партии якобы готовят государ-
ственный переворот, Мао
Юань-син, бывший в то время

- полнткомигсаром Шэньянского
военного округа, мобилизо-
вал свои войска и попросил
разрешения передвинуть их к

Пекину. Эти планы стали изве-

стны Хуа Го-фэну, который
распорядился арестовать «чет-

верку» и ее сторонников..

Мао Юань-син был также од-
ним из секретарей партийного
комитета города Шэньян — са-

мого важного промышленного

центра в северо-восточном Ки-
тае.

Пользуясь расположение»'

Мао Цзэ-дуна, он часто посе-
щал Чжуннаньхай — резиден-
цию китайского лидера. Извест-
но, ; что Мао относился с осо-

бым вниманием к своему пле-
мяннику. В сборнике неопубли-
кованных высказываний Мао
Цзэ-дуна, распространявшемся

во время «культурной револю-

ции», помещены три его беседы
с Мао Юань-сином. Они охва-

тывают период с 1964 по 1966
год и являются лишь частью
бесед, которые Мао Цзэ-дун
вел со своим племянником, но

дают представление об отноше-
ниях,- установившихся между

_нвми. Вполне очевидно, что

китайский лидер готовил Мао
Юань-сцна не только 1С военной
карьере, но и передавал ему

свой опыт политической борь-
бы.

Случай    с   Мао Юань-сином
лишь один,    хотя и характер-

ный, эпизод в борьбе за власть

внутри пекинской верхушки.

(АПН)

ЗАРУБЕЖНЫЙ    КАЛЕЙДОСКОП

СЫТЫЕ О ГОЛОДНЫХ ^

Индийских диетологов удивил

недавный доклад экспертов

продовольственной и сельскохо-

зяйственной организации ООН
(ФАО). По мнению последних,

каждый индиец может себе по-

зволить обед из четырех блюд,
содержащий 2.200 калорий.

На самом деле примерно по-

ловина населения Индии стра-

дает от хронического недоеда-

ния. По официальной стати-

стике, 250 миллионов человек

живут на одну рупию в день, а

самое дешевое блюдо в так на-
зываемом «сбалансированном»
меню, предложенном ФАО, сто-

ит около двух рупий.
Бывали ли авторы доклада в

стране, о которой судят? —

спрашивают индийские  газеты.

Е. ШУБИЧЕВ,
собств. корр. АПН.

Дели.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Анатолию Васильевичу
БАЗАНОВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем крепкого здоровья, успеха.

Друзья.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА '

СРЕДА, 18 ЯНВАРЯ

8.00 — «Время». 8.55 — «Отзо-
витесь, горнисты!». 9.25. — , «Веч-
ный зов». Фильм. 8-я серия —«Ис-
пытание». 10.35 — «Клуб кинопу-
тешествий». 14.30 — «36 радо-
стей». Документальный фильм.
15.30 — «Книга. Время. Читатель».
16.00 — «Наука сегодня». 16.30 —

«По музеям и выставочным , за-
лам». 17.00 — «Алкоголизм и его
лечение». Передача 1-я. 17.30 —

«Лети, наша песня!». 18.15 — «Хо-
чу все знать». 18.25 —Концерт ма-
стеров искусств Эстонской ССР.
18.55 — «К Ленину, в Кремль».
Документальный фильм. Встреча
1-я  — «Учиться работать».   19.55
—   «Вечный зов». Фильм. 9-я се-
рия — «Война». 21.00 — «Время».
21.30 — Хоккей. ЦСКА — «Торпе-
до». 3-й период. 22.05,— Тираж
«Спортлото». 22.15 — «Песня. Ро-
манс. Вальс».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК,  17  ЯНВАРЯ
18.00 — Для детей. «Удивитель-

ная кошка». Телефильм. 18.15 _—

«Ритмы пятилетки». Телевизион-
ный журнал. 19.00 — «Ленинград».
Информационная программа. 19.30
—   «Вы нам писали...». Передача
по письмам зрителей о телефиль-
мах Ленинградского телевидения.

20.30 — «Стадион». 21.00 — «На-
родное     творчество».       Концерт.

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

СИЗ «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ

СЛЕСАРИ - МОНТАЖНИ-
КИ 3-^4—5 разрядов,

СЛЕСАРИ по ремонту обо-
рудования,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
ПЛОТНИКИ-БЕТОНЩИКИ,

ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
ИНЖЕНЕР-ГЕОДЕЗИСТ.
Обращаться по адресу: ул.

Заводская, отдел кадров СРСУ
завода «Сланцы».
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21.35 — «Зеленые цепочки». Худо-
жественный фильм. По окончании

—  Новости.

СРЕДА, 18 ЯНВАРЯ

18.00 — Для школьников: «Се-
кундомер». 18.30 — Концерт со-
ветской песни. 18.55 -- Реклама.
19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.30 — «Од-
нополчане». Тележурнал. 20.30 —

«От 14 до 18». Программа для юно-

шества. Встреча с учащимися Ле-
нинградского профессионально-
технического училища № 11. 21.00
—   А. Глазунов. «Времена года».

Исполняют учащиеся хореографи-
ческого училища имени и. а.

РСФСР профессора А. Я. Вагано-
вой. 21.45 — «Страна поэзии».

Стихи Юлии Друниной. 22.15 —

«Жар-птица». Спектакль Ленин-
градского'театра музыкальной ко-
медии. По окончании — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИКЕ 17 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Телешкола». Химия для уча-

щихся 8— 11-х классов. 9.30 — Ко-
роткометражный фильм «У колод-

ца». 10.20 — «На музыку П. И.
Чайковского». Сцена из балета
«Евгений Онегин». Музыкальный
фильм. 11.30 — Художественный
телефильм «Труффальдино из Бер-
гамо». 1-я серия. 15.25 — Про-
грамма передач. 15.30 — «Покоря-
ющие север». Телефильм. 16.00 —

«Годы и люди»: «Воспоминание о
мужестве». 17.00 — «Телешкола».
«Профессия — строитель». 17.30 —

«Гражданская оборона всем».
17.50 — Новости. Вечерняя про-
грамма. 18.15 — Актуальная ка-
мера» (на русск. яз.). 18.30 —

«Львовская марка». 19.00 — «Туу-
дур Веттик — 80». 19.30 — «Спор-
тивная призма». 20.00 — «Детский
экран». «Когда за окном дождь».
20.30 — «Актуальная камера».
21.30 — «Труд и заработная пла-
та». 21.45 — На экране— «Эстон-
ский телефильм»: «Ало Хойдре».
22.00 — «Клуб рекламы».

СРЕДА,  18 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «Годы и люди»: «Воспоминание
о мужестве». 10.05 — Для детей.
Мультфильмы «Почта» и «Хочу бо-
даться». 11.35 — Художественный
телефильм «Труффальдино из Бер-

СЛАНЦЕВСКОМУ
РО   «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ТРЕБУЮТСЯ

СПЕЦИАЛИСТ - ТЕПЛО-
ТЕХНИК с опытом работы— на

должность начальника котель-
ной,

СЛЕСАРИ - САНТЕХНИКИ,
СЛЕСАРИ по ремонту и тех-

ническому обслуживанию авто-
мобилей,

СЛЕСАРИ по ремонту обо-
рудования. .

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙОНУ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ    СЕТЕЙ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
МАСТЕР УЧАСТКА,
АВТОСЛЕСАРЬ,
СТРОПАЛЬ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, Почтовый переулок,

дом № 2/8, район электросетей
«Ленэнерго».
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ЗАГОТКОНТОРА
СЛАНЦЕВСКОГО   РАИПО

приглашает на работу
ЗАГОТОВИТЕЛЕЙ по орга-

низации и закупке сельскохо-
зяйственных продуктов и сырья.

Оплата труда сдельно-преми-

альная.

Телефон для справок 2-18-44.
3—2

СЛАНЦЕВСКИЙ
ХОЗРАСЧЕТНЫЙ

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНЫЙ

УЧАСТОК

ПРОИЗВОДИТ

ремонт квартир;
изготовление садовых доми-

ков, сараев, гаражей, металли-

ческих памятников;

облицовку стен домов доской
«вагонка», устройство шифер-
ной кровли;

распиловку бревен диамет-

ром до 300 мм на доски и брус
различной толщины.

Обращаться по адресу: ул.

Гагарина, дом № 9-а.
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гамо», 2-я серия. 15.25 — Програм-
ма передач. 15.30 — «Звени, наша

песня». Музыкальный фильм. 16.30
—  По музеям и выставочным за-

лам. Государственная Третьяков-
ская галерея. Новые поступле-

ния. 17.00 — «Телешкола». «Гово-
рим по-русски». 17.25 — Про-
пагандистам. 17.50 — Новости.
Вечерняя программа. 18.15 — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
18.55 — «Взгляд на мир»: «Руд-
ный». 19.10 — «Погода, полевые

работы, урожай». 19.30 — Рекла-
ма. 19.40 — «Древняя профессия».
20.00 — Детский экран». «Вы зна-
ете, где живет Дед Мороз?». 20.30
—  «Актуальная камера». 21.30 —

«Молодежная студия». «Рука об
руку». 22.00 — Художественный
фильм «Люди и звери», 1-я серия.

1ч  И  И О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 янва-

ря — «Неоконченная пьеса для ме-

ханического пианино». Начнло в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 января — цветной широкоэк-

ранный фильм «Меня это не ка-

сается». Начало в 17, 19, 21 час 15
минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 янва-

ря — новый цветной художествен-

ный фильм «Ненависть». Начало в

11, 14, 16, 18, 19.50, 21 час 40 ми-

нут. 18 января —«Легенда о Тиле».
(Фильм второй). «Да здравствуют

нищие!». Начало в И, 15, 18.15, 21
час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 января —

«Несовершеннолетние». Начало в

17; 19, 21 час.

РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ
«ЗНАМЯ ТРУДА»

срочно   требуется

МАШИНИСТКА.

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

срочно требуются

НЯНИ в детский сад,

КАМЕНЩИКИ ПЕЧНИКИ в
теплоэлектроцентраль.

Обращаться   в отдел кадров

завода.

5—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ГОРОДСКОЙ

СОВЕТ ОСВОД

производит набор

на курсы

судоводителей-любителей.
Начало занятий 6 февраля

1978 года в 18 часов в помеще-

нии ОСВОДа.
3—1

СПМК-251  ТРЕСТА № 37

срочно требуются

ПРОРАБЫ,  МАСТЕРА    (со
строительным образованием    и

со стажем работы),
СЛЕСАРИ - ТРУБОУКЛАД-

ЧИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ,
СТРОПАЛИ,
МАШИНИСТЫ экскавато-

ров,
МАШИНИСТЫ   бульдозеров.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7-а. Те-
лефоны 2-10-31, доб. 94 — 2
звонка.
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СЛАНЦЕВСКОМУ РАИПО

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ТОВАРОВЕД,
БУХГАЛТЕРА,
ЗАВЕДУЮЩИЙ магазином,

ПРОДАВЕЦ,
ШОФЕРА.
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Коллектив электроцеха обогатительной фабрики выражает

глубокое соболезнование Ефимову Николаю Михайловичу пр по-

воду безвременной кончины его жены.

Коллектив швейного участка регенератного завода соболез-
нует родным и близким о безвременной кончине ЕФИМОВОЙ Ва-
лентины.

Благодарим коллективы редакции, Северо-Западного СМУ тре-

ста «Севзапметаллургмонтаж», общества охотников, районного со-

вета ветеранов Великой Отечественной войны, соседей, родных,

близких, друзей за помощь, оказанную в похоронах нашего мужа и
отца Михалова Алексея Ивановича.

Жена, дети.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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